

の み

Nomi City News Letter

令和2年2月1日

能美市合併15周年！



～合併15周年記念企画～ **ボクの名前をかंगाえて！**

候補① **こひぼ**

「小さい」+「ひぼ能ん」。現在、一番よく呼ばれている通称です。

候補② **ひぼ市**

「ひぼ能ん」と「ゆず美ん」と「ひぼ市」を合せると「能美市」となります。

候補③ **ぽぼ能ん**

カバの英語ヒボボタマスから。ひぼ能んと一字違いです。

市のホームページ、市役所本庁舎、寺井・根上窓口センター、ふれあいプラザで投票受付中です！人気投票で一番票の多い名前に決定します。

投票期間 **2.14** 金 まで

ライフル射撃・平田しおり選手が銅メダル獲得の喜びを報告

第14回アジア射撃選手権大会女子ライフル3姿勢競技で銅メダルを獲得した平田しおり選手（大成町出身、明治大学2年）が12月27日、市役所を訪れ、喜びを報告しました。

報告会では、根上中学校時代の同級生や明治大学校友会石川県支部のメンバー、井出市長から祝福の気持ちを込めて花束が贈呈されました。平田さんは、「皆さんの期待に応えられるように、精一杯練習を重ねていきますので、応援よろしくお願ひします」と決意を示しました。



同級生から花束を贈られ笑顔を見せる平田選手。報告会では銅メダルを記念して作成した等身大パネルにサインを入れていただきました。



◀スポーツ特別賞受賞

1月12日に開催した成人式の式典前に、能美市表彰スポーツ特別賞の贈呈式が行われました。

▶「夢」パネル設置

市役所本庁舎正面玄関に今後もさらなる活躍を期待し、市に大きな夢を与えてくれた平田しおり選手と鈴木雄介選手の写真パネルを設置しました。



感謝を胸に新たな一歩 能美市成人式

1月12日、令和2年能美市成人式が根上総合文化館で行われ、新成人599人の新たな門出を祝福しました。会場では、晴れ着に身を包んだ新成人が友人や恩師との再会を喜んでいました。

式典では、井出市長が励ましの言葉を贈り、新成人を代表して棚田大輔さんが司会を、北村海飛さん、中村杜字子さんが成人宣言を述べ、大杉孔太郎さんが感謝の手紙を披露しました。また、西田宇成さん、新田みちるさんが謝辞を述べ、大人としての決意を新たにしました。

式典後には、成人式実行委員会が中心となって作成した、学生時代の思い出のライドショーや恩師からのお祝いのメッセージが上映されると、会場内から歓声が沸き起こり、大いに盛り上がりました。また、市が作成した、能美市で暮らす魅力を伝えるPR動画も上映されました。



①会場入り口で写真撮影する新成人 ②成人宣言 ③恩師と記念撮影 ④恩師からのメッセージを見つめる新成人

